

MARTIGNY L'Amicale numismatique de Martigny prépare son deuxième salon.

Quand les passionnés de monnaies se rencontrent

La numismatique. C'est cette discipline qu'une dizaine de passionnés bas-valaisans, réunis au sein de l'Amicale numismatique de Martigny (ANM), vous convie à découvrir dans le cadre de son 2e salon qui aura lieu le 23 février prochain à l'Hôtel Vatel (lire ci-contre).

Collectionneur de monnaies depuis plus de quarante ans, Mario Conversano, qui a fondé l'ANM en novembre 2012 avec Pierre Martin, nous en dit plus sur sa passion: «Au sens premier, la numismatique c'est l'étude des monnaies et des médailles. Considérée comme une science auxiliaire de l'histoire, elle est très utile dans les recherches en histoire antique. Elle sert aussi en archéologie, en particulier comme critère de datation. Mais aujourd'hui, elle est devenue une discipline pratiquée en tant que loisir dans le monde entier par de très nombreux passionnés.»

Désireuse de s'ouvrir à un public plus large, l'ANM a ancé l'année dernière le salon Numisworld: «Nous n'avons pas choisi le terme de bourse car cette manifestation ne se veut pas que commerciale ou destinée aux seuls collectionneurs. Nous y intégrons un volet didactique et interactif,



Le salon Numisworld donne l'occasion aux visiteurs de découvrir des pièces de monnaie anciennes, pour ne pas dire antiques. PIERRE MARTIN

susceptible d'intéresser tout un chacun. Cela comprend des présentations historiques, des expositions thématiques et des animations particulières.»

Une première réussie

Au printemps 2013, le 1er salon Numisworld a répondu aux

attentes des organisateurs, qui ont donc décidé de poursuivre l'aventure: «Une dizaine d'exposants et commerçants venus du Valais, ainsi que de Suisse alémanique, étaient présents. L'occasion, pour les visiteurs, de découvrir des professionnels de la numismatique et de se rendre comp-

te qu'il existe une communauté de passionnés.»

Au-delà du salon lui-même, l'ANM espère attirer en son sein de nouveaux membres intéressés par ses activités: «Nous nous adressons autant aux professionnels qu'aux simples amateurs. Vous êtes passionnés de la monnaie et de son

LE 2E SALON NUMISWORLD

Le 2e salon numismatique aura lieu le dimanche 23 février prochain, de 9 h à 17 h, à l'Hôtel Vatel à Martigny. Une douzaine de marchands seront présents. Cette année, l'exposition didactique aura pour thème «La fausse monnaie». Elle présentera notamment divers objets du Musée de la fausse monnaie (Maison Farinet) de Saillon, ainsi que des anecdotes sur le sujet. Pour sa part, l'Association «Ciel & Terre» présentera son atelier original et plutôt surprenant de frappe de monnaie à l'ancienne.

Les visiteurs trouveront également sur place de quoi se restaurer et se désaltérer. **OR**

histoire... Vous avez déjà votre propre collection et vous voulez partager vos connaissances ou échanger vos objets... Vous avez eu un coup de cœur... Vous avez juste envie de découvrir cet univers particulier... Alors n'hésitez pas à nous rejoindre au sein de l'Amicale numismatique de Martigny.» **OLIVIER RAUSIS**

Informations sur www.numisworld.ch et au 079 220 75 87.